

## Los abogados homenajean a los veteranos

**Entre la solemnidad y las muestras de afecto hacia los más veteranos se desarrolló el homenaje que los compañeros brindaron a los que en este año 2008 cumplían 25 años de incorporación al Colegio de Abogados. Un acto solemne y sencillo que se sumó al nutrido e intenso programa de actos en honor a Santa Teresa, su patrona.**

**En esta ocasión, Cecilia Pérez Raya y José Isidro Molina Sánchez hicieron uso de la palabra para dirigirse a sus compañeros.**

### 25 años

En este año cumplieron sus veinticinco años de ejercicio profesional los

siguientes compañeros:

María Teresa Aguado Hernández, José Carlos Aguilera Escobar, Miguel Ángel Almansa Bernal, Matilde Álvarez Gutiérrez, Juan Antonio Benítez Peláez, Ángela Belmonte Roldán, Salvador Berdún Tapia, José Luis Campos Melus, Juan Castro Sánchez, María Pilar Conejo Ruiz, Francisco José Dell'Olmo García, Juan Ramón Fernández-Canivell y de Toro, Manuel Fernández Morales, Susana Fernández de Miguel, María Elena Fernández-Nespral Cervera, Francisco Fernández Serrano, Juan Antonio Fuentes Moreno, Andrés García Martínez, Alfonso García Prado, José Fernando González Ramentol, Carlos Gross Rein, Juan José Hidalgo Morón, Alberto Manuel Jiménez Herrera, Rafael Leira Vila, Manuel López Navarro, Antonio Mateos Rodríguez, José Matías Bayo, Antonio Márquez Zumaquero, José Ángel Medio Cachafeiro, Carlos de Miguel Olivares, Fátima Molina Padilla, José Isidro Molina Sánchez, José Antonio Morales Aguayo, Margarita Moraleda Barrios, Fernando Francisco Navarro Pérez, Gustavo Adolfo Pa-



dial Bailon, Alfredo Palma Robles, María Noemí Pérez Chaves, Cecilia Pérez Raya, María

Rosa Plaza Galiano, Sergio Antonio Ramos Rodríguez, Francisco José Rico Sánchez, José Antonio Roldán Samián, Francisco Ruiz Lozano, Juan Emiliano Sánchez Díaz, María de la Paz Selles Manzanares, Trinidad Serrano Ramos, José Serrano Serrano, Fernando Sierra Sevilla, José Soldado Gutiérrez, Javier Taillefer de Haya, Francisco Javier Téllez Rico, Martín Trigueros Pedraza, Ricardo Urdiales Gálvez, María Victoria Vázquez de Lara, Luis Vivo Carrasco y Tomás Zulueta Echeverría.

### Discurso de Cecilia Pérez Raya

En sus primeras palabras destacó que era difícil repasar en pocos minutos un largo ejercicio profesional, especialmente cuando te preguntas si han pasado realmente 25 años. Recordando sus inicios afirmó que de *«todos mis compañeros he aprendido y todos hicimos una gran labor en unos años especialmente difíciles y convulsos»*.

Recordó a Alberto Peláez que le tendió la mano para empezar la profesión y a Alfredo Martínez Robles



del cual aprendió que el ejercicio profesional era algo más ya que en él siempre había entrega y sacrificio personal.

Afirmó que, aunque hay muchos sinsabores, la profesión tiene algo especial que necesita una entrega total y absoluta en la que siempre se tiene detrás al Colegio para respaldarnos. A él se unió como profesora de la Escuela de Práctica Jurídica, de la cual entró de la mano de Fernando García-Guerrero Strachan, gesto que le agradeció por la confianza que depositó en ella. Una escuela que, afirmó, es hoy en día referente para los futuros abogados: *«En ella he aprendido mucho porque me ha enseñado a ver el futuro de la abogacía. Ver el interés de los jóvenes que se inician en la profesión me hace comprender la ilusión y las ganas de mis comienzos. Me apunto al carro de los cincuenta años y me uno a la savia preciosa que entra en el Colegio y a la valía de estos nuevos profesionales... y pensaré más en los siguientes 25 años».*

### Discurso de José Isidro Molina Sánchez

Empezó dando la enhorabuena a todos aquellos compañeros que llevaban como él 25 años trabajando en los tribunales, recordó a aquellos que no habían podido acudir a este homenaje y destacó que eran de las últimas promociones que estudiaron en Granada. Señaló que todos ellos hicieron de puente entre los abogados más antiguos, aquellos que hicieron o siguen haciendo escuela como Carlos Valcárcel Mata, Alberto Peláez, José María Pulido, Francisco Daniel Vázquez Guerrero o Fernando García-Guerrero Strachan.

Destacó su vinculación al Colegio como diputado de la Junta de Gobierno presidida por José Antonio Peláez y su discurso se centró en trasladar a los compañeros y a la Junta de Gobierno las virtudes que no se deberían perder nunca en la abogacía de Málaga y que son las siguientes:

**Técnica** porque los abogados debían seguir siendo profesionales libres, independientes, sometidos



al estatuto de la abogacía y técnicos que transformen la realidad social en derecho. **Valentía** porque detrás de una buena sentencia siempre hay una buena demanda: los profesionales del derecho elevan su tesis para que se resuelva por la jurisprudencia y algunas de ellas sientan importantes precedentes. **Honradez** porque el colectivo debe hacer un esfuerzo por transmitir a los clientes profesionalidad y honradez, cualidades que hay que demostrar diariamente. Y **humildad** porque los abogados deben transmitir seguridad y ser esa persona que siempre está pero que debe carecer de protagonismo.

Argumentó que aunque los cambios en la abogacía han sido muchos y muy importantes el camino de los profesionales debe sentarse sobre estos principios básicos, los cuales contribuirán a dignificar aun más la profesión.

### El año 1983

Tras la intervención de Cecilia Pérez Raya y de José Isidro Molina Sánchez la Junta de Gobierno en pie fue dando un diploma conmemorativo y un pin de plata del escudo del Colegio de Abogados a cada uno de los homenajeados. Posteriormente, el decano Manuel Camas hizo un discurso distendido y cercano en el cual recordó que en 1983, año en el que se incorporaron al Colegio, no existía el fax, ni el móvil, ni el correo electrónico. Un mundo que aunque es cercano no se puede siquiera explicar a los más jóvenes. En ese año se realizaron los primeros trasplantes, existía la Unión Soviética, se expropiaba Rumasa, hubo un importante accidente aéreo en Barajas, España ganaba 12-1 a Malta, había guerra entre Irán e Irak... En el Colegio era decano Andrés Oliva y a él le siguieron Agustín Moreno, José Antonio Peláez...

Señaló que hoy *«sois abogados con los mismos principios, la misma ética profesional y muchas horas de sueño perdido... Os recuerdo vuestra promesa... Habéis honrado al Colegio y a la profesión. Merecéis el agradecimiento de vuestros compañeros y de vuestros clientes y a cada uno de vosotros gracias y ánimo para seguir muchos años más».* Con estas palabras se clausuró este acto solemne y entrañable. 